

# Alianza contra Sadat buscan países árabes

Beirut, noviembre 21. (Latin-Reuter). (Por Gavin Bell). Irak exhortó hoy al mundo árabe a derrocar al presidente egipcio Anwar Sadat, mientras varios países árabes gestionan la formación de una alianza opuesta a la iniciativa de paz con Israel que aquél lanzó con su visita a Jerusalén.

El ataque más duro por el viaje lo lanzó el diario oficial iraquí "Al-Jumhuriya", que exhortó a derribar a todo gobierno que se proponga un acuerdo con el Estado judío.

En un comentario de la visita, el diario dice hoy: "Creemos que la dirección revo-

lucionaria correcta consiste en transformar la abrumadora indignación árabe en acción organizada y en elaborar un plan para derrocar a los regímenes favorables a un acuerdo".

El primer ministro de Libia, Abdel-Salam Jalloud, visitó mientras tanto Damasco y Bagdad, en un intento de formar un frente árabe que contrarreste las maniobras de Sadat.

Jalloud mantuvo conversaciones separadas con líderes sirios y palestinos en Damasco. Un vocero de estos últimos dijo esta tarde que se habían logrado acuerdos para estable-

Pasa a la página 38

## PCE procura la renuncia de "La Pasionaria"

Oviedo, España, Nov. 21 (AP). Debido a su edad avanzada y su presunta mala salud, la seccional local del Partido Comunista Español (PCE) dijo hoy que procura la renuncia de Dolores Ibarruri, "La Pasionaria", de su cargo de diputada a cortes por esta ciudad.

La votación para pedir la renuncia de la diputada de 81 años de

Pasa a la página 72

## Entregan informe sobre red sísmológica en C. A. y Panamá

Washington, noviembre 21. (DPA). La Organización de los Estados Americanos entregó hoy a representantes de países centroamericanos y Panamá un estudio técnico para el establecimiento de una red sísmológica en la región. El estudio, que propone un plan inicial de dos años con una inversión de 1.352.000 dólares pretende ampliar de 40 a 83 el número de estaciones sísmológicas existentes en seis países de la región con miras a establecer un mecanismo capaz de prevenir catástrofes y evitar daños de magnitud.

Al entregar el informe a los representantes de Centroamérica y Panamá, el secretario general de la OEA Alejandro Orfila dijo que el documento reviste importancia ya que "por primera vez, se analizan los esfuerzos realizados y los logros obtenidos por los países de Centroamérica y Panamá en la implementación de estudios sísmológicos, la formación de recursos humanos y la instrumentación indispensable para la recolección y análisis de datos y se proponen

Pasa a la página 72

## SIP anuncia designación de Comité de Libertad de Prensa

Miami, noviembre 21. (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa anunció hoy la designación de su comité de libertad de prensa e información, el organismo clave de la entidad en cuanto a defensa de la libertad de prensa en el continente. Está constituido por 61 directores y editores de Norte, Centro y Sudamérica. Las designaciones fueron efectuadas por la recientemente electa presidenta de la SIP, Argentina (Tina) S. Hills, editora de "El Mundo", de San Juan, Puerto Rico. Previamente designó a Guido Fernández, editor de "La Nación", de San José, Costa Rica, para un segundo período como presidente del comité en la reunión de Santo Domingo.

Según se anunció hoy la señora Hills designó a Charles L. Dancy, director del "Journal Star", de Peoria, Illinois, como vicepresidente primero, a Raúl Kraisselburd, editor de "El Día" de La Plata, Argentina, como vicepresidente segundo, y a David Meissner, editorialista de "The Milwaukee Journal", como vicepresidente tercero.

La señora Hills dice en la nota en que comunica su nombramiento a los miembros del comité que es obvio que el organismo es el brazo principal de la SIP "por

Pasa a la página 74



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

15 ESCAÑOS. Grecia, noviembre 21 (AP). El dirigente del Movimiento Panhelénico Socialista, Andreas Papandreu, anuncia a la prensa que su partido ganó 15 escaños en las elecciones parlamentarias del domingo anterior.

## Misión de Sadat es éxito y un compromiso para Israel

Jerusalén, noviembre 21. (DPA). (Por Georg Spieker). Israel ha conseguido el mayor éxito político desde su fundación como Estado en 1948. La visita del presidente egipcio, Anwar Sadat, finalizada hoy, no fue sólo una manifestación de las posibilidades, sino también el deber de aprovecharlas. Si el diálogo iniciado por Sadat y el primer ministro israelí, Menajem Begin, desemboca realmente en negociaciones de paz con otros Estados del Cercano Oriente, entonces se desplazará el peso de las bases de existencia del Estado judío desde el campo militar al político, lo que

también es una señal de normalización.

La oferta de Sadat queda en la mesa. El precio queda por pagar: cuánto tendrá Israel que

Pasa a la página 74

## Argentina accede a ratificar tratado de armas nucleares

Buenos Aires, noviembre 21. (AP). (Por George Gedda). El gobierno militar argentino accedió hoy a ratificar un tratado que busca hacer de América Latina una zona libre de armas nucleares, anunció esta noche el secretario de Estado norteamericano Cyrus R. Vance. Vance, que visita la Argentina en su primer viaje a Sudamérica, dijo a reporteros en una recepción en la embajada norteamericana que el acuerdo estaría contenido en un comunicado formal que será emitido conjuntamente por los Estados Unidos y la Argentina más tarde hoy.

Vance dijo también que había tenido discusiones fructíferas con

funcionarios argentinos sobre la situación de derechos humanos en la Argentina.

Vance pidió a las autoridades gubernamentales un informe sobre millares de personas encarceladas o desaparecidas, y recibió un

Pasa a la página 72

## Descubrimiento de petróleo en países en desarrollo señalan

Nueva York, noviembre 21. (AP). (Por José Ricardo Eliashev). Más de la mitad del petróleo que aún puede ser hallado en la tierra será descubierto en las naciones en desarrollo, una docena de las cuales podrían convertirse en exportadoras de crudo en la próxima década, incluyendo México, Colombia, Brasil y Argentina, según indica un informe técnico que comenzó a circular hoy en medios de las Naciones Unidas.

Vastos recursos petroleros siguen aún sin haber sido descubiertos, variedades no convencionales de crudo siguen sin ser tenidas en cuenta e importantes problemas políticos han impedido que los exportadores potenciales

avancen a toda velocidad para promover la búsqueda del combustible, sostiene un informe preparado por Joseph Barnea, del Instituto de las Naciones Unidas para la Investigación y la Formación Profesional (UNITAR) y Bernardo Grossling, del informe

Pasa a la página 74



ACCIDENTE AEREO.— Nov. 21 (AP). Mapa con indicación del punto donde se estrelló ayer en la Argentina, un avión de pasajeros con 79 personas a bordo.

## Postpuesto otra vez lanzamiento de satélite europeo

Cabo Cañaveral, Nov. 21 (DPA). Por la emisión de una señal de radio perturbadora fue postpuesto nuevamente el lanzamiento del primer satélite meteorológico europeo "Meteosat", según informó a la prensa en Cabo Cañaveral (Florida) un vocero de la Administración astronáutica Europea dos horas antes de la hora prevista para el lanzamiento.

La NASA registró desde hace algunos días una señal en la frecuencia del sistema de autodestrucción del cohete Delta que debe poner en órbita al satélite, por lo que se ha decidido aplazar el lanzamiento en por lo menos un día para no correr riesgo alguno, dijo el vocero.

El lanzamiento del "Meteosat", un proyecto conjunto de ocho países europeos a un costo superior de unos 220 millones de dólares, depende pues de que se ubique la fuente que emite en esta frecuencia reservada para la astro nautica y los militares.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA  
GOLDA Y SADAT. Jerusalén, noviembre 21. (AP). - El presidente egipcio, Anwar Sadat y la ex primera ministra, Golda Meir, en la reunión de Sadat con parlamentarios egipcios en el Knesset.